

C'est un réel plaisir et une grande satisfaction de pouvoir vous présenter ce Site dédié à la Fédération Royale Marocaine du Sport Boules (FRMSB) dont la date de naissance remonte à 1956 et ce, à travers son histoire, ses réalisations et ses objectifs.

Parler de cette Institution sportive invite d'abord à revisiter l'Histoire pour mieux appréhender l'ancrage du Sport Boules dans notre pays au seuil du siècle dernier.

C'est aussi, à l'évidence, remémorer des débuts emprunts d'événements très chers et rendre hommage aux précurseurs de cette noble discipline sportive qui connaît aujourd'hui un grand engouement et suscite un intérêt croissant notamment auprès de la Jeunesse.



C'est également instaurer un dialogue permanent et une communication soutenue avec les différents acteurs du Sport Boules par le biais de l'outil informatique devenu aujourd'hui incontournable dans la gestion de toute Institution, quels que soient les objectifs qu'elle vise à atteindre. C'est surtout mettre à la disposition de tous les fervents de cette discipline et du grand public,

on line, une base de données comprenant tout l'arsenal réglementaire qui régit le Sport Boules en l'occurrence les statuts, le règlement intérieur, le règlement des Commissions centrales, le compte rendu des réunions du Comité directeur, le règlement et le calendrier des compétitions officielles, le résultat des concours organisés, le classement des clubs et des joueurs, les liens avec les Associations affiliées, la réglementation et l'activité internationale, les contacts avec la Fédération internationale, les Fédérations maghrébines, continentales et nationales de Boules, etc.

Par ailleurs, les membres fédéraux se sont investis totalement et sans réserve afin d'atteindre les objectifs qui ont présidé à la création de la FRMSB, abstraction faite des contraintes liées aux particularités de ce sport qui nécessite notamment des installations qui obéissent à des caractéristiques et spécificités propres et la disponibilité de jeux de Boules et autres instruments d'accompagnement appropriés. Mais ce qui motive le plus la famille du Sport Boules dans notre pays et la pousse à aller de l'avant, membres fédéraux, présidents de clubs, encadreurs, arbitres et joueurs réunis, c'est la Sollicitude Royale sans cesse renouvelée aux différentes pratiques sportives.

Fort de ce Soutien qui ne s'est jamais démenti, notre Fédération a réalisé à ce jour des performances sportives appréciables dont :

- 3 titres de champion du Monde (Médailles d'Or).
- 1 médaille d'or aux Jeux mondiaux.

- 11 médailles d'argent.

- 25 médailles de Bronze.

En outre, la Fédération a organisé :

- une dizaine de tournois internationaux.

- 1 championnat maghrébin.

- 1 championnat africain.

- la 17^e édition du championnat du Monde « Séniors » (1965).

- la 27^e édition du championnat du Monde « Jeunes » (1990).

- la 34^e édition du championnat du Monde « Jeunes » (1997).

- la 1^{ère} édition combinée du championnat du Monde « Juniors et Espoirs » (1999).

Tous ces résultats, toutes ces médailles qui constituent le fruit d'un travail

soutenu et approfondi sont autant de reconnaissances internationales qui nous incitent aussi à aller encore plus de l'avant et à faire encore mieux.

Que ce Site, espace de communication par excellence, puisse contribuer à la matérialisation, dans la sphère des missions qui lui sont imparties, de tous les espoirs placés en lui, à la condition sine qua non, que chacun de nous s'implique totalement dans sa mise en œuvre, son enrichissement et sa réussite.

